

# 南 古今里子

Ko ki ri ko

郡上市立大和南小学校

学校通信 No. 7

令和4年10月25日



## 運動会「全力」～笑顔・最後まで～

今年の運動会は、「全力」～笑顔・最後まで～をスローガンに取り組みました。限られた時間の中で精いっぱい練習しました。

また、運動会に向けて、朝の草引きボランティアも、全校みんなががんばりました。前日準備では、4～6年生が協力して、会場の準備をしました。

当日は、素晴らしい秋晴れの運動会になりました。新型コロナウイルス感染防止対策の制限がある中、どの子どもも全力で競技や演技に笑顔で最後まで取り組みました。



参観していただいた皆様から、子どもたちへ温かい声援をたくさんいただきました。また、参観者の皆様にも事前の健康チェックへご協力もいただきました。誠にありがとうございました。

## <地域と笑顔でつながる楽しい学習>

秋に入り、学校では、感染症対策をしながら、外部講師の方を招いて専門的な話をさせていただいたり、校外に出かけて体験活動等をしてたりしています。

9月22日(木)、5年生は、総合的な学習の時間に「認知症講座」を行いました。市の社会福祉協議会の方々による講話や高齢者に扮した劇から、認知症についての正しい知識と、温かく支えるための対応の仕方を学びました。

10月4日(火)、4年生は、総合的な学習の時間に郡上の川について学ぶ漁業体験活動を行いました。美並の天然鮎料理の店に出かけて、講師の宮近さんの指導で「ヤナ場体験」を行い、ヤナ漁について理解を深め、ふるさと長良川への愛着を深めました。

10月11日(火)、2年生は、生活科の「もっと なかよし まちたんけん」の学習で、徳永駅から長良川鉄道に乗り、関市の長良川鉄道本社の車両整備工場へ行きました。鉄道車両や鉄道本社の仕事を見学することで、鉄道に興味をもち、地元を走る長良川鉄道への愛着を深めました。

10月12日(水)、3年生は、総合的な学習の時間の「『夢花火』のよさ調べ」の学習で、大和庁舎へ行きました。大和観光協会の笠野さんや大和在住の花火師の方にインタビューし、「夢花火」を開催するようになった経緯や、観光協会の方の願い等を学ぶことができました。

10月13日(木)、6年生は、「薬物乱用防止教室」を行いました。学校薬剤師の廣瀬さんと、方と市の薬物乱用防止指導員(保護司)の清水さんから、「依存」や「耐性」等、薬物乱用の怖さについて、具体的に学ぶことができました。

なお、11月4日(金)、1年生は、大和町4校合同で、生活科の「秋見つけ」をフィールドミュージアムで行う予定です。

どの学年も、地域の方をはじめとして、外部の方と笑顔でつながる楽しい学習を目指しています。



5年生「認知症講座」



4年生「ヤナ場体験」



2年生「長良川鉄道見学」



3年生「『夢花火』インタビュー」



6年生「薬物乱用防止教室」

### ・【第16回全日本学生・ジュニア短歌大会】

<優良賞> 3年: 白石 芽衣

### ・【令和4年度岐阜県体操競技選手権大会】

<1部 男子高学年の部 種目別 ゆか 5位>	5年: 石動 泰幹
<1部 男子高学年の部 種目別 跳馬 5位>	5年: 石動 泰幹
<1部 男子高学年の部 種目別 つり輪 6位>	5年: 石動 泰幹
<1部 男子高学年の部 種目別 鉄棒 6位>	5年: 石動 泰幹
<1部 男子高学年の部 種目別 平行棒 6位>	5年: 石動 泰幹
<1部 男子高学年の部 個人総合 6位>	5年: 石動 泰幹



がんばる南っ子!